

Zweites Passivhaus-Zertifikat am Sonnenplatz Großschönau

Wieder PHI-zertifiziertes Passivhaus im 1. Europäischen Passivhausdorf zum Probewohnen®

Im Rahmen der Eröffnung der 26. BIOEM, die von 23. bis 26. Juni 2011 in Großschönau über die Bühne ging, konnte wieder ein Passivhauszertifikat des Passivhausinstituts Darmstadt für das Haus Schiller an die Errichterfirma Franz Schiller GmbH, vertreten durch Bauleiter Ing. Karl Hohneder, offiziell überreicht werden.

Im Rahmen der BIOEM-Eröffnung betonte Bürgermeister Martin Bruckner die Bedeutung eines raschen Umdenkens in Energiefragen. Dazu passend konnte er das in Bau befindliche Forschungs- und Kompetenzzentrum vorstellen und eine weitere Auszeichnung für das Probewohndorf überreichen. Die offizielle Übergabe des bereits zweiten Passivhaus-Zertifikates sowie der Hausplakette für ein Passivhaus am Sonnenplatz fand im Beisein zahlreicher Ehrengäste, unter anderem Landesrat Stephan Pernkopf, Nationalratsabgeordneter Günter Stummvoll und Bundesrätin Martina Diesner-Wais, statt. Die Geschäftsführer Martin und Josef Bruckner gratulierten Bauleiter Ing. Karl Hohneder (Franz Schiller GmbH) zu ihrem ersten PHI-zertifizierten Passivhaus und freuten sich über das zweite zertifizierte Objekt am Sonnenplatz Großschönau.

Das Haus Schiller ist das erste Wienerbergerziegel-Passivhaus und wurde nun vom Institut für Baubiologie nach den strengen Richtlinien des Passivhausinstitutes Darmstadt geprüft. Die Passivhauszertifizierung beurteilt die Planung, die Berechnungsunterlagen und das Ergebnis der Luftdichtheitsmessung. Das Haus Schiller gehört nun einem kleinen, ausgewählten Kreis von rund 20 zertifizierten Passivhäusern in Österreich an und darf den Titel „qualitätsgeprüftes Passivhaus“ tragen. Das bereits zweite Zertifikat für ein Passivhaus am Sonnenplatz Großschönau ist ein weiterer Beweis für die vorhandene Qualität und Kompetenz. Als erstes Passivhaus im Probewohndorf erhielt das Haus O[p]taeder der Firma Modern Bauen Bau GmbH erst vergangenen Herbst das PHI-Zertifikat, die vertreten durch Baumeister Ing. Andreas Bamberger, bei der BIOEM nochmals vor den Vorhang geholt wurden.

Während der BIOEM konnten die qualitätsgeprüften Passivhäuser bei Führungen besichtigt werden. Weiters präsentierte der Sonnenplatz Großschönau seine Leistungen (Probewohnen, Kurse und Weiterbildungen) wie rund 250 Aussteller ihre Produkte und Angebote aus den verschiedensten Bereichen. Fixe Messeschwerpunkte sind alljährlich Bauen, Sanieren, Energie und Umwelt. Dazupassend gab es als Höhepunkte einen Sanierungslehrpfad, einen Passivhaus-Parcours und eine Elektro-Mobilität-Teststrecke.

Fotoquelle: Sonnenplatz Großschönau
v. l.: Bauleiter Ing. Karl Hohneder (Schiller Bau) und Bürgermeister GF Martin Bruckner

Rückfragehinweis: Mag. Verena Helmreich, Sonnenplatz Großschönau
Tel.: 02815 77 270, v.helmreich@sonnenplatz.at
<http://www.sonnenplatz.at>